

24.—(24115) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à MM. B. Saint-Onge, d'occuper le lot No cad. 158, quartier de Lorimier, rue Papineau, pour recevoir, emmagasiner et vendre du bois de corde.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

25.—(23798) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, sur les soumissions reçues, pour la construction d'une corniche, et autres travaux au Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que de nouvelles soumissions soient demandées.

26.—(23488) Soumise une communication de MM. Saint-Germain & Compagnie, avocats, au sujet de la location, à M. Emmanuel Rochon, d'un terrain situé sur le Boulevard St-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux.

27.—(24203) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de ne pas payer le salaire de M. Grégoire Tirilly, parti pour la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de retourner au Trésor la somme de \$67.50, déposée au crédit de M. Tirilly, au Bureau du Payeur.

28.—(17752) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, en réponse à une interpellation du Conseil, en date du 24 novembre 1914, concernant l'opportunité de faire adopter un règlement aux fins de protéger le public qui fréquente les bazars, fêtes de charité, et autres réunions publiques.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

29.—(24244) Soumise une lettre du Capitaine-Adjudant du 23e Bataillon, demandant l'usage d'une cellule, au poste de police No 10.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

30.—(24242) Soumise une communication de la Compagnie "Pure Food Supply", au sujet de l'état de la ruelle Latour.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Service de l'Incinération pour rapport.

31.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, concernant le renouvellement du privilège de M. Marinus Desmares, pour la vente de rafraîchissements dans le Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil, de renouveler le privilège de M. Desmares, pour cinq ans, aux mêmes conditions que par le passé.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Ainey est appelé à présider.

32.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De reconsidérer et de rescinder la résolution adoptée au cours de la présente séance, à l'effet de transmettre au Conseil un rapport du Département en Loi, au sujet de l'acquisition de la Montreal Water & Power Co.

33.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De demander au Département en Loi quand il sera à propos de donner l'avis requis, pour l'expropriation de la "Montreal Water & Power Co.", dans les diverses municipalités.

24.—(24115) Submitted a report from the City Architect, recommending that Messrs. B. Saint-Onge be allowed to occupy lot Cad. No. 158, de Lorimier Ward, Papineau avenue, to receive, store and sell cord wood thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

25.—(23798) Submitted a report from the City Architect, anent the tenders received, for the construction of a cornice, and other works of Bonsecours Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That new tenders be called for.

26.—(23488) Submitted a communication from Messrs. Saint-Germain & Co., barristers, anent the renting, to Mr. Emmanuel Rochon, of a lot situate on Saint Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings.

27.—(24203) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Grégoire Tirilly who has gone to the front be not paid his salary.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that the sum of \$67.50 deposited to the credit of Mr. Tirilly at the Paymaster's office be returned to the Treasury.

28.—(17734) Submitted a report from the City Architect in reply to a question put by a member of Council, on the 24th November 1914, anent the advisability of adopting a by-law to protect the public attending bazaars, charitable entertainments, and other public meetings.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

29.—(24244) Submitted a letter from the Capt. Adjudant of the 23rd Battalion, asking for the use of a cell in No. 10 Police Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Police for a report.

30.—(24242) Submitted a communication from the "Pure Food Supply Co.", anent the condition of Latour lane.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Incineration Department for a report.

31.—Submitted a report from the Superintendent of Privileges and Licenses, anent the renewal of the privilege granted to Mr. Marinus Desmares, for the sale of refreshments in La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the privilege granted to Mr. Desmares be renewed for five years, on the same conditions as in the past.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Ainey was called to the Chair.

32.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution adopted at a previous stage of this meeting, to the effect of transmitting to Council a report from the Law Department, anent the purchase of the Montreal Water & Power Co., be reconsidered and rescinded.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To ask the Law Department when it will be advisable to give the required notice for the expropriation of the Montreal Water & Power Co. in the different municipalities.